

# Crean un fondo de becas para universitarios

La Universidad Nacional de Lanús (UNLa) anunció que pondrá en marcha un Fondo de Becas y Servicios Sociales a fin de subsidiar los estudios de jóvenes que provienen de hogares humildes y que cursen con buen desempeño.

Las autoridades de la UNLa destacaron que actualmente el Fondo de Becas, que otorga un beneficio anual de 2.000 pesos por estudiante distribuido en diez cuotas mensuales, se conforma con "todos los fondos en dinero, bienes o servicios que ingresen" a la universidad.

Estos aportes son producto de la "prestación de servicios, asistencia técnica o cualquier otra actividad de vinculación o transferencia tecnológica que se ejecute bajo la forma de contrato o convenio, y la totalidad de las ganancias obtenidas por la playa de estacionamiento de la sede Remedios de Escalada", de esa universidad. Se prevén aportes voluntarios de las autoridades, docentes y empleados de la unidad académica, quienes podrán hacer un aporte con un 2 por ciento de su sueldo básico mensual durante doce meses ■